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Autor: persönlicher Kommentar von Simon Jacob 
zur Dokumentation von „The Council“ 
Hier Verlinkung zum Trailer im YouTube Kanal 
von „The Council“ 
Ort: Augsburg, Deutschland 
Kategorie: Reportage 
Rubrik: Gesellschaft 
Datum: 21.09.2018 
Portal: www.simonjacob.info   
Textdauer: ca. 4 Min. 
Sprache: Deutsch / English Version below 
Titel: Europa und Migration – Frieden, aber wie? 
 
Persönlicher Kommentar:  
 
Blicken wir 30, 40, 50 Jahre zurück, so hat es schon immer Wellen der Migration gegeben.  
 
Flucht und Vertreibung, aber auch die Sehnsucht nach einem besseren Leben, führten dazu, dass sich ganze Generationen auf den Weg 
machten. Oft gefolgt von einem Verdrängungskampf und teils blutigen Auseinandersetzungen. Nach endlosen Kriegen besann sich die 
moderne Welt auf die Vernunft des Menschen und etablierte politische Systeme, um jenen zu helfen, die in Gefahr waren.  
 
Einzig die Vernunft als Wesenszug des Menschen zu betrachten, reicht jedoch nicht aus, um Konflikte einzudämmen und der Überzeugung 
wegen Frieden zu schaffen. Eine spirituelle Komponente, die Glaube an Hoffnung, Liebe und Zuversicht vermittelt, ist mit ausschlaggebend, 
wenn es um den moralischen Kompass geht.  
 
Die Kombination aus Globalisierung, Digitalisierung, Ressourcenknappheit und Bevölkerungsexplosion stellt für Europa, aber auch die 
Länder des Nahen Ostens und Afrika, eine immense Herausforderung dar. Religiöse Ansichten prallen aufeinander, die Errungenschaften 
der Aufklärung werden in Frage gestellt. Sogar die Demokratie, die jedem Bürger Macht verleiht, wird von Populisten, Extremisten und 
Dogmatiker jeglicher Couleurs lediglich als nützliches Mittel betrachtet. 
 
Doch Religion, ausgehend von ihrem heilbringenden Charakter wie Nächstenliebe oder Vergebung, kann dazu beitragen, Konflikte 
einzudämmen und Lösungen zu definieren.  
 
Wir werden uns der Realität stellen müssen. Europa, weil es mit Asien und Afrika territorial verbunden ist. Und damit auch mit all jenen, 
die in der Flucht die Lösung suchen. Wenn wir gemeinsam den Frieden bewahren wollen, und das ist mehr als möglich, werden wir auch 
gemeinsam an einem Strang ziehen müssen.  
 
Persönlich bin ich mehr als erfreut darüber gewesen, dass ich, stellvertretend für Project Peacemaker, dem Aktivistenverbund „The 
Council“ bei der Produktion der Dokumentation behilflich sein konnte. 
 
Simon Jacob,  
freier Journalist 
 
Die Dokumentation erscheint am 27.09.2018 im YouTube Kanal von „The Council“ 
 
Beschreibung der Dokumentation:  
 
THE COUNCIL ist ein Verbund von Aktivisten unterschiedlichen Hintergrunds und verschiedener politischer sowie religiöser 
Überzeugungen. Wir versuchen Brücken zu bauen, Verstehen und gegenseitigen Respekt zu fördern. Trotz unserer Unterschiede teilen wir 
3 fundamentale Werte. Die von Gott gegebene Würde eines jeden als Grundsatz. Die Behandlung des Anderen, wie wir selbst behandelt 
werden wollen als Goldene Regel. Freie Meinungsäußerung  und  respektvoller  Austauschs zur Konfliktlösung. 
 
Der Film ist 2017 in Kooperation mit Project Peacemaker e. V. entstanden.  
 
EUROPA UND MIGRATION. FRIEDEN, ABER WIE? 
 
Der Film lässt geflüchtete Menschen aus Syrien und dem Irak sowie Europäer zu dem Thema Migration zu Wort kommen und macht beide 
gleichermaßen zu Zuhörern.  
 

https://youtu.be/v9LyQRvaUBU
https://youtu.be/v9LyQRvaUBU
http://www.simonjacob.info/
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Themen sind Erfahrungen von geflüchteten Menschen aus Syrien, eine Kontrastierung der Kulturen der Hinzugekommenen und der 
aufnehmenden Gesellschaft in Deutschland, die Chancen des Austauschs vs. Parallel- und Gegengesellschaften, die Gefahren von 
westlichem und nahöstlichem Faschismus (Daesh/IS, Al-Qaida, Muslimbruderschaft), geostrategische und wirtschaftliche Interessenspolitik 
sowie Hintergründe und ein außergewöhnliches Zeichen für den Frieden. 
 
English version 
 
 
Author: personal comment of Simon Jacob on the  
documentation of “The Council” 
Link to the trailer produced by “The Council” 
Location: Augsburg, Germany 
Category: Documentation 
Theme: Society 
Date: 21.09.2018 
Portal: www.simonjacob.info   
Length of text: ca. 4 Min. 
Language: German/English 
Title: Europe and migration – peace, but how?  
 
Personal comment 
 
If we look back 30, 40, 50 years, there always have been waves of migration. 
 
Fleeing and expulsion, but also the longing for a better life, led to the fact that entire generations started on their way. Often followed by a 
fight for survival and partly bloody conflicts. After endless wars, the modern world remembered human reason and established political 
systems to help those in danger.  
 
Just considering human reason as the trait of man is not enough to contain conflicts and convince people to make peace. A spiritual 
component that conveys faith in hope, love, and confidence is decisive to the moral compass. 
 
The combination of globalization, digitization, lack of resources and population boom is an immense challenge for Europe, but also for the 
countries of the Middle East and Africa. Religious views clash, and the achievements of the Enlightenment are raised into question. Even 
democracy, which gives power to every citizen, is merely seen as a useful means by populists, extremists, and dogmatists of all stripes. 
 
But religion based on its redeeming characters such as charity or forgiveness can contribute to containing conflicts and defining solutions. 
 
We will have to face reality. Europe, because it is connected with Asia and Africa territorially. And thereby with all those who seek a 
solution in flight. If we want to keep the peace together, and that is more than possible, we will have to pull together as well. 
 
I was more than pleased to be able to assist in the production of the documentary of the activist group "The Council" on behalf of Project 
Peacemaker. 
 
Simon Jacob, 
freelance journalist 
 
The documentation will be published on the YouTube channel of “The Council” at 27th September 2018  
 
Description of the documentation: 
  
THE COUNCIL is a collective of activists from diverse backgrounds and different political as well as religious convictions. We try to build 
bridges, to further mutual understanding and respect. Despite our differences, we share three fundamental values. God-given dignity in all 
as a basis. Doing unto others as you would have them do to you as a golden rule. Free speech and respectful exchange for conflict solution. 
 
The move was produced 2017 in cooperation with Project Peacemaker e. V. 
   
EUROPE AND MIGRATION. PEACE, BUT HOW? 
This film gives people who fled from Syria and Iraq as well as Europeans a voice on the issue of migration and makes both listen at the 
same time.  
  
Topics are experiences made by refugees from Syria, contrasts in culture of those that migrated and the society in Germany that took them 
in, chances of exchange vs. parallel- and counter societies, the dangers of Western and Middle Eastern fascism (Daesh/ISIS/Al-Qaeda, 
Muslim Brotherhood), geostrategic as well as economic background policies and an extraordinary sign for peace. 
 
 
 
 

https://youtu.be/v9LyQRvaUBU
https://www.simonjacob.info/
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Buchtipp: 

Seit Jahren reist Simon Jacob durch Länder wie Syrien, Irak oder Iran. Als Angehöriger eines wichtigen Clans gelangt er an Orte, die für 
andere nie zuganglich waren. Dort spricht er mit Menschen, immer auf der Suche: der Suche nach Frieden, auch seinem eigenen Inneren. 
Seine Reise schildert auch die Schrecken dieser Kriegsgebiete. Aber mehr noch zeigt dieses Buch, dass und wie Friede wirklich möglich ist. 
Eine Botschaft, die vor allem in diesen Tagen Mut und Hoffnung macht und motiviert, zu kämpfen für eine bessere Zukunft und für etwas, 
was Simon Jacob ausgerechnet im Irak und in Syrien wiedergefunden hat: Menschlichkeit.  
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https://www.herder.de/leben-shop/peacemaker-klappenbroschur/c-28/p-12828/
https://www.amazon.de/Peacemaker-Krieg-Friede-Unsere-Zukunft/dp/345137904X/ref=sr_1_6?ie=UTF8&qid=1519389045&sr=8-6&keywords=Peacemaker
https://www.thalia.de/shop/home/suchartikel/peacemaker/simon_jacob/EAN9783451379048/ID85293392.html
https://youtu.be/3TWM2hV2VOI

